



Rallye poitou-Charentes

publié le 18/05/2015

Bravo ! les 6èmes Botticelli ont remporté le premier prix du concours "Rallye mathématique Poitou-Charentes".

Il était organisé pour toute l'académie.

La remise des prix aura lieu le mercredi 3 juin à Poitiers .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.